

①開 会

<教 育 長> それでは、ただいまから、令和5年山形県教育委員会6月定例会を開会いたします。

<教 育 長> 議事等に先立ち、申し上げます。
先ほど、1名の傍聴の申出があり、これを許可しましたので、御了承願います。

②会議録署名委員の指名

<教 育 長> 会議録署名委員に、山川委員と和田委員を指名いたします。

③会期の決定

<教 育 長> 会期は、本日一日としていかがですか。

<各 委 員> 異議なし。

<教 育 長> 御異議なしと認め、会期は本日一日に決定いたします。

④報 告

<教 育 長> 議事に先立ち、報告があります。
(1)「令和5年度山形県スポーツ賞の授賞について」、スポーツ保健課長より報告願います。

<スポーツ保健課長> 報告1-1を御覧ください。
「1 趣旨」であります。本県スポーツの普及とその向上を図ることを目的に、競技スポーツで優秀な成績を収めた者及び本県の生涯スポーツの振興に寄与した者等の功績をたたえるものです。

授賞の方法につきましては、2にありますとおり、例年2月に知事がトロフィー等の授与を行いますが、教育長が必要と認めるときには随時授賞することができます。今回は、年度途中での授賞についての報告となります。

「3 授賞者等」を御覧ください。

(1)のプロ野球阪神タイガース所属の中野拓夢選手は、令和5年3月に開催された2023ワールド・ベースボール・クラシックに日本代表として出場し、優勝に貢献いたしました。これを受け4月6日に山形県スポーツ栄光賞の授賞を決定し発表したところです。なお、授賞式につきましては、現在シーズン中であり日程調整中となっております。

続いて、(2)女子バレーボールのプレステージ・インターナショナルアランマーレは、令和5年3月にV2優勝、4月にV1昇格を果たしました。これを受け、5月10日に山形県スポーツ特別賞の授賞を決定

し発表したところです。授賞式は、来週6月19日11時から県庁にて開催予定となっております。

続いて、(3) トヨタ自動車バスケットボール部アンテロープスヘッドコーチの大神雄子氏については、令和5年6月2日に国際バスケットボール連盟殿堂入りが発表されました。これを受け、6月14日に山形県スポーツ特別賞の授賞を決定し、本日発表したところです。授賞式につきましては、日程調整中であります。

なお、4の各賞の授賞基準等は記載のとおりとなっておりますので、御目通しいただければと思います。

<教 育 長> ただいまの報告について、御質問等ございますでしょうか。

<教 育 長> なければ、これより議事に入ります。

⑤議 事

<教 育 長> 議第1号「令和6年度山形県立高等学校の入学者募集について」及び議第2号「山形県立高等学校管理運営規則の一部を改正する規則の制定について」は関連している議案ですので、高校教育課長及び教職員課管理主幹より一括して説明願います。

<高校教育課長> 議1-1を御覧いただきたいと思います。本案は、令和6年度の県立米沢工業高等学校専攻科の入学者の募集を行う必要があるため、御提案申し上げるものです。

募集しますのは、クリエイティブエンジニア科、入学定員10名となります。

議1-2、1-3の資料1を御覧ください。この入学志願要項には、推薦入学者選抜、一般入学者選抜それぞれの志願資格、募集区域、対象学科及び募集人員、出願期間、提出書類、選抜及び合格者の発表等について記載しております。

前年度からの大きな変更点は、学科名の変更となります。本年度までは生産情報科としておりましたが、令和3年度の米沢工業高等学校専攻科活性化ワーキンググループでの議論及び産業教育審議会答申を踏まえ、教育課程を見直すとともに、学科名についてもクリエイティブエンジニア科に変更いたします。

次に議1-4の資料2を御覧いただきたいと思います。専攻科では、クリエイティブエンジニア科の入学定員10名について、デザインエンジニアコースとICTエンジニアコースの二つのコースを設定しております。こちらも今年度までの情報技術コース、生産システムコース、生産デザインコースの三つのコースからの変更となります。

なお修業年限は全てのコースで2年になっております。

本専攻科は地元からの強い要望もございまして、平成15年度に設置しました。これまで100名を超える修了生が実践的な専門技術を身に付け、地元企業等に就職し活躍しております。

- <管 理 主 幹> 続きまして「山形県立高等学校管理運営規則の一部を改正する規則の制定について」、御提案申し上げます。
- 議 2 - 1 をお聞きください。改正理由ですが、令和 6 年度の県立高校再編整備計画に伴う学科改編を行うため、規定の整備を図るものでございます。
- 改正内容としましては、議 2 - 1 を御覧ください。米沢工業高等学校専攻科の生産情報科 10 名の募集を停止し、クリエイティブエンジニア科 10 名を新設いたします。
- 施行期日は令和 6 年 4 月 1 日を予定しております。なお、具体的な改正箇所につきましては議 2 - 2 の新旧対照表のとおりでございます。
- <教 育 長> ただいまの説明について御意見、御質問ございますでしょうか。
- <小 関 委 員> 確認ですが、米沢工業高校と米沢商業高校の統合後も米沢工業高校専攻科という形で継続されるのでしょうか。それとも、新高校の専攻科として残るのか、無くなるのか、どうなのでしょう。
- 変更する科名は今時の名前が悪くないと思うのですが、工業・商業の総合高校になった上での専攻科とすると、商業系も含めた意味合いにした方がよいのかとも思いました。
- エンジニアと言い切ってしまうと工業系のみになってしまうので、例えばクリエイティブデザイン科とすれば商業系の人でも入れるということはないでしょうか。
- <高校教育課長> 新高校に移行すると同時に、専攻科についても新高校の専攻科に移行する予定となっております。工業科の専攻科の位置付けですので、商業系を含めることはまだ議論になっていないところです。
- <教 育 長> ほかになければ、議第 1 号及び議第 2 号については、いずれも原案のとおり可決してよろしいですか。
- <各 委 員> 異議なし。
- <教 育 長> 御異議なしと認め、いずれも原案のとおり可決いたします。
- <教 育 長> 次の議第 3 号は議会提案前の案件であり、議第 4 号及び議第 5 号は人事に関する案件であることから、これより秘密会としていかがですか。
- <各 委 員> 異議なし。
- <教 育 長> 御異議なしと認め、これより秘密会といたします。
- 《 議第 3 号から議第 5 号は秘密会にて審議 》

⑥閉 会

<教 育 長>

以上を持ちまして、教育委員会を閉会いたします。